

力 金田保育園で芋の収穫
力を合わせて収穫した秋の味覚に舌鼓

金田保育園の3・4・5才児が、10月24日に園の畑で芋掘りを行いました。子どもたち64人は、固い土を掘り進めることに苦労しながらも、友達や先生と協力しながら丁寧に芋を収穫。今回獲れた芋の一部は、2才児以下の子どもたちにも給食としておすそ分けされ、園のみんなで秋の味覚を堪能していました。



↑掘り進めると想像以上に大きな芋が出現。急ぎよ友達と先生が収穫をお手伝い。

↓スタートによる緊張の瞬間、スターターピストルの合図でゴールに全力疾走。



第16回 福智町ふれあいマラソン大会
晴天のもとで笑顔と元気いっぱい力で走

子ども会育成連絡協議会主催の「ふれあいマラソン大会」が11月26日に彦山川・中元寺川合流点河川敷で開かれました。町内の小中(義務教育)生88人が学年や男女別の8部門に分かれ、0.6km～3kmのコースを力走。沿道やゴール前で友達や保護者からの温かい声援が送られ、子どもたちは一生懸命走り抜きました。

第17回 福智町グラウンドゴルフ大会
頂点を目指した一打入魂の勝負の行方

赤池・金田・方城地区の各支部予選を制した29チームによるグラウンドゴルフ大会決勝が、11月12日に方城グラウンドで行われました。この大会には予選を含め、延べ579人がエントリー。序盤からハイレベルな戦いが繰り広げられましたが、なかよクラブA(赤池)が計241打の好成績で優勝し、その強さを示しました。



↑今大会では、最長50mあるコースの中で合計47本ものホールインワンを記録。

↓全校合唱の前に行われた学級合唱では、3年1組と3年2組が金賞を受賞。



赤池中学校「音楽学習発表会」
想いを「全力疾奏」で届けた音楽発表会

赤池中で11月2日に「音楽学習発表会」が開かれ、学級合唱とブロック合唱、全校合唱が行われました。短期間で鍛錬された男女混合の素敵なハーモニーが体育館いっぱいに反響。最後には、全校合唱として171人による「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ」が披露され、歌を通じ鑑賞者に感動を届けていました。

↓イベント当日には、50店舗ものB級グルメが集う「九州うまかもんフェス in 福智町」も同時開催。



福智の空を彩った花火ショー
花火アートイリュージョン in 福智町

「アートイリュージョン花火」が10月21日に、へいちく・市場駅近郊の彦山川河川敷で開かれました。音楽とレーザーをシンクロさせた、ニュースタイルの花火大会に、会場一体となって大盛り上がり。誰もが知ってる現代の名曲に合わせ、約6,500発の花火と10,000本のレーザーが夜空に咲き誇り、来場客たちは一夜限りの幻想的なひと時を満喫しました。

弁城小6年生が大縄跳び大会に出場
弁城っ子が息の合ったプレーで大健闘

弁城小の6年生8人が、「大任町しじみ祭り」で行われた「大縄跳び大会・高学年の部」に出場しました。1回目の挑戦では息の合った跳躍で好記録をマークしましたが、2回目で記録が伸びず、惜しくも準優勝という結果に。目標の優勝は逃しましたが、友達との絆を深め、思い出を残した貴重な機会となりました。



↑練習の成果を発揮して、合計80回跳んだチーム「弁城っ子」の子どもたち。

↓想いを込め飛ばした風船を、見えなくなるまで手を振り見送った児童たち。



上野小で人権授業
相手を思いやる優しい心を風船にのせて

田川人権擁護委員協議会主催の「人権教室」が、10月25日に上野小学校で開かれました。参加した全校児童64人は、人権擁護委員による講話や人権DVDの鑑賞などで思いやりの心をもつ大切さを学習。最後には、子どもたちが育てたひまわりの種と言葉を添えた工コ風船を大空へと放ち、優しさの輪を広げました。